

Stendhal Clubs

16-02-2019

En 1958, Victor Del Litto (1911 - 2004) crée, en collaboration avec l'éditeur suisse Ernest Abravanel (1900 - 1989), la revue littéraire Stendhal Club. Le premier numéro paraît le 15 octobre 1958. Ernest Abravanel se retire en 1975 et Victor Del Litto poursuit la tâche tout seul. La Revue trimestrielle poursuit sa parution jusqu'en 1995. [...] Le dernier volume n° 149 intitulé MEMORIAL DE STENDHAL CLUB paraît en avril 1995. Victor Del Litto avait décidé, sans trop de regret, de cesser la publication. Il en explique la raison essentielle : "Je suis persuadé qu'une revue du type Stendhal Club a fait son temps. Vouloir continuer à la faire paraître coûte que coûte aurait été une erreur. A d'autres de trouver des formules originales plus adaptées à notre temps et, surtout, au temps à venir." <http://vittorio-del-litto-stendhal-beyle-grenoble-milan.e-monsite.com/>

En juin 2011, un nouveau Stendhal Club a été lancé par Charles Dantzig.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

<http://www.oomark.com>

Propulsé par Joomla!

Généré: 20 April, 2024, 13:56

